



町おこしプロジェクト

町おこしプロジェクト始動

町の西、群馬県境を神流川が流れ、この神流川が形成する扇状地に私たちの住む神川町の多くが広がっています。神流川が育む豊かな土地を利用して、町を代表する農産物である梨やクジャクソウが生産されてきました。

しかし梨やクジャクソウは、これから農業を始めたいと新規就農を考える方には少しハードルが高くなるのが現状です。それは初期費用がかさむことや、栽培技術の習得に時間が必要なことからです。

梨やクジャクソウに続く新たな特産品を作りたい、新規就農者を増やし神川町の農業を盛り上げたいと言う思いを胸に、神川町農業青年会議所の会員たちは特産品の開発プロジェクトを立ち上げました。

その名も「かみかわ 町おこしプロジェクト ころんなに あま〜い ドリームを」

ドリアムの主役は「スイートコーン」

こうして町おこしプロジェクトは始まりました。梨やクジャクソウに続く新たな特産品開発のためのプロジェクトにおいて、農業青年会議所は「露地野菜」に着目をしました。

露地野菜とは、ハウスなどの施設を使わず屋外の畑で栽培された野菜のことです。野菜が本来育つ時期に合わせて栽培するため、旬を味わうことができます。この露地野菜のなかでも栽培の上で管理作業が比較的少なく、品種や味での差別化がしやすいことから「スイートコーン」をプロジェクトの目玉に選びました。

プロジェクトの初年度はスイートコーンの特産品化に向けて品種、肥料、獣害対策の3点に重点をおき、栽培を進めていきました。今年度はプロジェクト2年めへ突入します。初年度の課題をふまえ農業青年会議所の会員たちで知恵を絞りながら安定生産のため試行錯誤しています。

問合せ
経済観光課 農政担当
☎ 0495-77-0703
FAX0495-77-3915